



MBF News

Lettre d'information de la Mountain Bikers Foundation. Edition n°1 - Février 2009

Un logo tout nouveau, un logo tout beau !



Un visuel plus dynamique, un message plus clair, la MBF est heureuse de vous présenter son nouveau logo. Créé en collaboration avec le graphiste Philippe Bonnefoy, il véhicule les valeurs de notre association. Equilibre entre la pratique du VTT et le respect de l'environnement, tout est dit en un seul coup d'œil grâce à ce visuel au design élégant.

Contact: Philippe BONNEFOY

Téléphone: 06 03 22 16 67

Mail: philbonnefoy@orange.fr

Les membres vont devoir si coller

Un cap a été franchi ! Aujourd'hui la MBF compte plus de 200 membres, un début prometteur ! Toutes les personnes qui soutiennent la Mountain Bikers Foundation recevront prochainement une carte de membre bienfaiteur. Deux autocollants l'accompagneront. Un, de petite taille, idéal pour coller sur le VTT ou sur le casque. Le second, plus grand, parfait pour être apposé sur la voiture. Actuellement en cours de fabrication, ils devraient être prêts début mars.

Avec beaucoup de bonnes volontés...

La MBF est à la recherche de bonnes volontés. Bien relayé par les médias, l'appel lancé en début d'année a été entendu et la Mountain Bikers Foundation est soutenue par des membres passionnés et volontaires :

1. Un nouveau site internet est en cours de réalisation. Plus graphique et plus interactif, il est réalisé avec le soutien de la société « altermondo ».
2. Sur le plan juridique, un avocat amoureux de VTT épaulera l'association.
3. Des organisateurs d'événements VTT nous ont d'ores et déjà invités.
4. La MBF se fera entendre haut et fort : un journaliste a en charge

la communication et les relations presse. Un professionnel de la vidéo, plusieurs graphistes et photographes sont prêts à faire parler leur art pour promouvoir les actions de la MBF.

... et pas mal de morale

La Mountain Bikers Foundation n'a pas tardé à se mettre à l'œuvre en plaidant la cause des vététistes dans plusieurs dossiers conflictuels. Sur le site internet, vous trouverez toutes les informations concernant leur avancée.

Bienvenue à Aurélien



Etudiant à l'Ufraps de Grenoble dans le domaine du tourisme sportif, Aurélien Josset est en stage à la MBF. Arrivé à la mi-janvier pour une durée de cinq mois, il a pour objectif de suivre les dossiers traités par la MBF. Il réalisera également plusieurs documents en lien direct avec le monde vététiste.

Contact: Aurélien JOSSET

Mail: aurelien@mountainbikers-foundation.com

Une pensée pour l'avenir

Vous venez de lire le premier **MBF News**. Nous souhaitons vous informer régulièrement de l'actualité de notre association. L'envoi de cette news letter se fera mensuellement. N'hésitez pas à nous faire parvenir vos informations. Un événement programmé, une bonne (ou mauvaise) action à souligner ou encore un coup de gueule à pousser, nos colonnes vous sont ouvertes !

Contact: Arnaud GAUTHIER

Mail: zarnaudgauthier@hotmail.com

Merci d'indiquer « MBF » en objet de vos mails !